
令和 7年度 第 2回福岡県多様な学びネットワーク大規模合同相談会 実施報告書 

 

福岡県多様な学びネットワーク（FTN）主催合同相談会のご案内 

１.開催日：2025 年５月 19 日（月） 

２.時間：10:00～16:00 

３.場所：福岡商工会議所 4 階大会議室 

       〒812-8505 福岡県福岡市博多区博多駅前 2 丁目 9−28 

４.共催：ぼちぼちの会 

５.後援：福岡市教育委員会 

 ※詳細は「福岡県多様な学びネットワーク（FTN）」のホームページをご確認ください 

        https://manabinetwork.com/ 

 

参加者  

【参加受付】  22 組 37 名  

【参加内訳】  

中学 3 年生 11 名/高校 2 年生 1 名/保護者 17 名/SSW1 名/ココルポート 4 名/学校関係者 3

名  

【参加所属】  

   福岡市内中学校：原中央/柏原/内浜/平尾/高宮/日佐/当仁/志賀/田隈  

   福岡市外中学校：筑山/宇美南（分校）/春日北/福間  

   福岡市内高校：香住丘/中村学園女子  

   その他の：のぞえ総合診療病院/箱崎自由学舎えすぺらんさ/ココルポートカレッジ天

神・博多駅前キャンパス  

 

令和 7 年度 第 2 回福岡県多様な学びネットワーク合同相談会 アンケート集計 

『福岡県多様な学びネットワーク』 

アンケート集計 回収 23 件  

1. ご参加された方はどちらですか？  

中学 3 年生 11 名/保護者 16 名/SSW1 名/ココルポート 2 名/福祉サービス 1 名/無回答 1 名  

※重複回答あり  

2. この会を何でお知りになりましたか？  

学校からの紹介 12 名/説明会チラシ 8 名/HP1 名/知人・友人からの紹介 2 名/職場からのす

すめ 1 名    ※重複回答あり  

3. お住まいはどちらですか？  



博多区 3 名/西区 3 名/南区 3 名/早良区 5 名/東区 2 名/中央区 3 名/春日市 1 名/筑紫野市 1

名/久留米市 1 名/福津市 1 名  

4. 説明会の内容はいかがでしたか？  

とても分かりやすい 12 名/分かりやすい 8 名/無回答 3 名  

5. 今後の学校選びのポイントとして、どんな点を重視しますか？  

学校の雰囲気 16 名/学習内容 15 名/交通アクセス 10 名/進学・就職状況 8 名/教員の雰囲気

7 名/学費・授業料 7 名/施設・設備 2 名/本人との相性 1 名/知名度 1 名  ※重複回答あり  

6. 本日の感想  

   通信制高校の仕組みの基本や各校の学習スタイルを知ることができ、今後の進路選択に

も生かそうと思いました。ありがとうございました。  

   色々と各学校の特色が聞けて良かった  

   色々な学校があったのでよく検討したいと思います。  

   丁寧に説明していただいてよくわかりました。  

   自分に合ったような高校が見つけられたような気がして、良かったです。  

   分かりやすかったです。  

   集中力が続かなかった。  

   希望する学校を制限（校数、時間）なく話が聞けて良かったです。丁寧に説明していた

だきました（4 校訪問）。  

   私の働く病院では、思春期の患者も多く、本人、家族ともに将来の進路についての心配

の声がとても多いです。その一助になればと参加させていただきました。とてもわかりやす

く説明を頂き、本当にありがとうございました。  

   分かりやすく説明していただきました。通信制高校はたくさんありすぎて、どこがよい

のか、何を見たらよいのか分かりませんでしたが、今回参加してみて、知ることができたの

で良かったです。  

   通信について全く知識がなかったので、知るための第一歩になり、充実した時間になり

ました。  

   実際にお目にかかってお話をうかがう貴重な場をありがとうございました。子供は行け

ませんでしたが今の子どもの状況を聞いて頂き、その上での説明がとてもありがたかった

です。  

   ブースにて担当の先生とお話をさせていただき、有意義なお話ができ良かったです。あ

りがとうございました。  

   興味がありそうなコースがあったので良かったです。  

   本日は参加させていただきありがとうございました。  

   いろんなことしれてよかったです。  

   たくさんの通信制高校のお話がきけて制度や特徴がそれぞれあることが知ることがで

きてとても参考になりました。  



   初めて参加し、色々なお話を聞けて良かった  

   説明が分かりやすかったです。 

 


